

TEMPERATURE

du 30 novembre 1904.

Table with 2 columns: Fahrenheit, Centigrade. Rows for 7 A.M., Midi, 5 P.M., 8 P.M.

Devant Port-Arthur.

Quelques contradictions qu'on remarque dans les dépêches d'Extrême Orient relatives à la guerre, il n'est ressort pas moins que les Japonais redoublent d'efforts pour s'emparer de Port-Arthur.



Le colonel VALARBEQUE, Chef de cabinet du ministre de la guerre.

SUR LA DEMISSION GENERAL ANDRE.

Le "Matin", journal parisien, publie les détails suivants d'articles politiques parus au lendemain de la démission du général André, comme ministre de la guerre.

André peut partir, et Bertheux peut arriver sans que rien soit changé de cette situation inextricable, venue de ce que M. Combes, en se convertissant...

LA MAISON OU MOURUT BI-HAT.

Elle se trouve 14, rue Chanoussée à Paris. La Société d'histoire de la médecine vient de faire apposer sur cette maison une plaque de marbre rappelant que le célèbre fondateur de l'histologie y mourut le 17 thermidor an X.

pratiques condamnées. C'est contre cette idée fautive que Bertheux devra d'abord réagir en montrant partout le clair regard du contrôle, en rappelant que l'armée doit être républicaine...

Le "Gaulois", M. L. Desmouline: Le malheureux a cessé de pleurer; ce n'est pas une raison pour le renier, car il fut en toutes choses l'exécuteur des basses œuvres du Bloc.

La "Petite République", M. Gerault Richard: Les ennemis du général André attribuent sa démission à la certitude qu'il avait d'une prochaine et irrémédiable défaite.

"L'Echo de Paris", éditorial: Les réflexions du général André, lorsqu'on lui a, avec une insistance d'une cruauté inouïe, imposé le départ, ont dû être singulièrement mélancoliques.

Le "Siècle", M. J. de Lanessau: Il vient d'arriver à la majorité ministérielle l'aventure la plus singulière qui puisse être imaginée: elle est dévorée par le ministère qu'elle soutient et livrée par lui, désarmée, aux attaques de l'opposition réactionnaire.

Portefeuilles de ministres.

Le général André garde son portefeuille, dit le "Gaulois". Car, de fait, un ministre qui donne sa démission ne rend pas son portefeuille. Les ministres peuvent abandonner leurs fonctions, mais ils ne rendent pas leur portefeuille.

pas inutile pour les fortunés mortels qu'approchent point des ministres. Le portefeuille ministériel ressemble à une serpillière d'usage. Il est en cuir noir chagriné. A l'intérieur, il contient plusieurs poches et compartiments, de même que la consistance de son propriétaire a de nombreux plis et replis.

Chaque portefeuille est muni d'un fermoir en acier avec une clef minuscule. Il convient, en effet, que les secrets d'Etat et ceux du ministre soient bien gardés.

Jadis les portefeuilles ministériels étaient en cuir rouge, agrémentés de dorures.

La République a supprimé tous les ornements et imposé une couleur uniforme.

En entrant au ministère de la guerre, M. Bertheux a reçu un portefeuille tout flambant neuf, mais le général André emporte le sien.

La troupe française donne ce soir "La Famille Pontbiquet", d'A. Bisson, une des plus amusantes comédies du répertoire parisien, et tout fait prévoir un beau succès pour l'œuvre et pour ses interprètes.

Il faut voir cette pièce pour se rendre compte de l'art prestigieux avec lequel l'auteur a rempli les trois actes de scènes comiques et ingénieuses qui conduisent au plus heureux dénouement et tout ce que le monde est enchanté.

Après les succès si francs et si complets remportés par la troupe dans tous les genres, drame, comédie, vaudeville, succès remportés non seulement par la troupe dans son ensemble, mais par chaque artiste individuellement.

Le "Crescent" est cette semaine l'élisée de ceux qui aiment à rire et à entendre rire. La gaieté est générale dans la salle à chaque représentation. Le plus morose ne peut résister aux facettes de Murray et de Mack et il rit à l'unisson.

THEATRE GREENWALL.

Clyde Fitch n'a été probablement jamais mieux inspiré que dans "The Cowboy and the Lady", et il se réjouit en entendant la troupe Baldwin-Merville interpréter son œuvre au Théâtre Greenwall.

ORPHEUM.

Le programme de cette semaine à l'Orpheum est excellent en tous points, et le public en a jugé ainsi dès le début puisqu'il remplit la salle à chaque représentation.

Que pourrait-on d'ailleurs désirer de plus qu'un spectacle qui comprend Herrmann le Grand, le premier des prestidigitateurs modernes.

Marion Mitchell, une jeune néo-orléanaise possédant une voix d'une étendue inconnue jusqu'au jourd'hui, M. et Mme Trussard, deux comédiens de talent, et beaucoup d'autres artistes aussi amusants et aussi applaudis.

THEATRE LYRIQUE.

"The Wedding Day," Popérette chantée au Théâtre Lyrique par la troupe Olympia, constitue un spectacle très alléchant. Aussi n'est-il pas surprenant que le public s'y rende en foule à chaque représentation et couvre d'applaudissements Lottie Kendall, Benice Holmes, Eleanor Jenkins, Thérèse Barker, Carl Haydn, Frank Stammers, Carrick Mayor et Ed. Eggleston.

"The Belle of New York", la fameuse comédie musicale qui tient l'affiche la semaine prochaine, est une pièce qui se prête à une grande mise en scène et à l'exhibition de brillants costumes.

TULANE.

L'interprétation de "Ransom's Folly" au Tulane par Robert Edeson et sa troupe est l'objet de grands éloges. Il est heureux qu'une pièce de cette valeur soit jouée par d'aussi habiles artistes.

A chaque matinée "Ghosts", le célèbre drame d'Ibsen, est joué avec un art consommé par Claus Bogel, Adèle Fitz Allen et d'autres. L'émotion est grande parmi les spectateurs à chaque représentation de "Ghosts".

Le championnat entre collèges du Japon a été gagné par l'Université de Waseda qui a battu l'équipe de l'Université de Keio.

Alexandre Dowie.

Jacksonville, Fla., 30 novembre.—Alexandre Dowie, de la ville de Sion, Chicago, est arrivé à Jacksonville aujourd'hui dans son char privé.

Une foule curieuse s'était assemblée pour contempler l'Elisée moderne, mais Dowie est resté dans son char et a refusé d'y admettre les représentants de la presse.

Convention prochaine.

New York, 30 novembre.—Les plans sont terminés pour la quatorzième convention annuelle de l'Association des Américains de Washington, D.C., mercredi, jeudi et vendredi de la semaine prochaine.

Sécheresse extraordinaire.

Lexington, Ky., 30 novembre.—Jamais sécheresse pareille à celle qui règne au centre du Kentucky, n'a été vue dans cet Etat.

Les pâturages qui étaient couverts d'herbe depuis vingt ans, sont desséchés jusqu'aux racines et auront à être ressemés.

Les crues, les étangs et les puits tarissent, et dans bien de sections les bestiaux sont réduits à une ration d'eau dans les vingt-quatre heures.

Les chemins de fer et les fermiers achètent de l'eau à la station hydraulique de la ville et la transportent à plusieurs milles. Les grandes fermes d'élevage de l'Etat sont dans un cruel embarras.

Artilleurs russes.

New York, 30 novembre.—Le préfet coréen de Sougiu assure que cinq cents artilleurs ayant sept gros canons sont passés au sud se rendant à Pucheng au commencement du mois, dit une dépêche de Séoul par voie de Shanghai au "Herald".

On continue à acheter de grandes quantités de riz et d'orge dans les quartiers généraux russes. Ces provisions augmentent chaque jour à l'arrivée de chargements de munitions qui transportent les jonques de Vladivostok et de la Baie Possiet.

Match de base-ball.

Université Stanford, Cal., 30 novembre.—Une lettre a été reçue de l'Université de Waseda, Japon, exprimant son désir d'arranger un match de base-ball international entre l'Université Stanford et celle du Japon.

Musée à St-Louis.

St-Louis, 30 novembre.—Une corporation tendant à obtenir, à conserver et à exposer des objets illustrant les arts, l'anthropologie, la science et l'histoire en vue d'établir un musée, une bibliothèque et une galerie d'art, a été formée et les titres d'incorporation ont été enregistrés à la Cour Civile de St-Louis, pour ce Musée public dont Pierre Choteau sera le président et George L. Parker le trésorier.

Monnaie philippine.

San Francisco, 30 novembre.—L'Hotel de la Monnaie de la localité a remis au ministère de la guerre, aujourd'hui, une forte consignation de monnaie philippine qui sera expédiée aux bureaux de transport Logan qui part demain.

Condanné à l'emprisonnement à perpétuité.

Chicago, 30 novembre.—Orion Cox, âgé de 17 ans, fils de parents respectables de Kensington, une banlieue de Chicago, a été condamné à l'emprisonnement perpétuel devant le cour du juge Chalmers sous une accusation de vol.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

LE TRAITEMENT NATIONAL.

Maladies d'Estomac.

Etend que 100.

Ecrivez les Drogues Nuisibles et que les faire usage de.

Glycozone

Un merveilleux remède pour les Maladies d'Estomac. Evitez l'usage des drogues nuisibles. Glycozone. En vente chez les principaux pharmaciens.

Prix gagné par nos alliés.

St-Paul, Minn., 30 novembre.—Le prix de \$250 pour un voyage en Europe offert par une revue de Boston pour la solution d'un tébus et pour un essai sur un sujet indiqué, a été gagné par une femme enfermée dans un des asiles d'aliénés de l'Etat.

Elle a demandé au Conseil de Contrôle de l'Etat la permission de faire le voyage, mais les membres de ce conseil n'ont pas jugé prudent d'accéder à sa requête. Ils essaieront néanmoins d'obtenir les \$250 pour elle.

Décoration conférée à Joseph Cannon.

St-Louis, 30 novembre.—On apprend que le speaker Joseph Cannon de la Chambre des Représentants est du nombre de ceux qui ont été récemment décorés par la France. Le rang conféré à M. Cannon est celui de Chevalier de la Légion d'Honneur, mais il est donné à entendre que ses fonctions l'empêchent d'accepter ce titre.

Musée à St-Louis.

St-Louis, 30 novembre.—Une corporation tendant à obtenir, à conserver et à exposer des objets illustrant les arts, l'anthropologie, la science et l'histoire en vue d'établir un musée, une bibliothèque et une galerie d'art, a été formée et les titres d'incorporation ont été enregistrés à la Cour Civile de St-Louis, pour ce Musée public dont Pierre Choteau sera le président et George L. Parker le trésorier.

Monnaie philippine.

San Francisco, 30 novembre.—L'Hotel de la Monnaie de la localité a remis au ministère de la guerre, aujourd'hui, une forte consignation de monnaie philippine qui sera expédiée aux bureaux de transport Logan qui part demain.

Il y a 500,000 pesos en pièces de cinquante centavos, quatre mille pesos en pièces de vingt centavos et 15,000 pesos en pièces de dix centavos.

Condanné à l'emprisonnement à perpétuité.

Chicago, 30 novembre.—Orion Cox, âgé de 17 ans, fils de parents respectables de Kensington, une banlieue de Chicago, a été condamné à l'emprisonnement perpétuel devant le cour du juge Chalmers sous une accusation de vol.

Cette peine sévère a été infligée à Cox parce qu'il était armé d'un revolver chargé quand il a commis le vol dans un restaurant de Chicago le 13 septembre. Cox avait deux complices.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Le contre-amiral Davis.

Washington, 30 novembre.—Le président a annoncé aujourd'hui qu'il sera offert au contre-amiral Charles H. Davis de faire partie de la cour d'enquête de Dogger Bank.

Feuilleton

L'Abeille de la N. O.

LA DELAISSEE

Par Georges Madaigue.

DEUXIEME PARTIE

Le Calvaire de l'Enfant.

XII

Un homme tomba au moment où la mère et le petit, at-

teignaient cette extrémité de la clairière. Il ne se trouvait qu'à quelques pas les uns des autres.

Cet homme, vêtu de coutil blanc, coiffé d'un "panama" très souple, tenant à la main un jonc flexible, ne s'aperçut de leur présence qu'après qu'ils se furent approchés de la sténose.

— Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux!

— Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux!

— Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux!

exercitation latente d'un organisme épuisé. L'amaigrissement, le ton blafard du teint, la rougeur anormale des pommettes, la bouche, où tout le sang semblait être monté, accusaient l'indication d'une santé précaire.

Gérard Leferrier, échappé à la mort, n'était encore qu'un convalescent, on craignait un malade dont l'état devait donner lieu encore à plus d'une inquiétude.

— Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux!

— Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux! — Desbrieux!